

CultureNow マイブーム文化学

学生が
祇園祭の運営に
参加できるって、
本当？

堤 京都文化学科では京都の街で学ぶ授業が多く、日本の伝統工芸に直に触れ、日本を代表する職人など一流の方々からお話を聞くことができる。

加野 「京都文化フィールド演習」という授業では、祇園祭の運営にも参加したんですね。
堤 祇園祭の運営に参加するのは初めての体験でしたが祭りを盛り上げようとする地域の方々の熱気がすこかつたです。装飾もきれいでました。こうした文化が千年を超えて継承される京都の街つてすごいですね。わざわざ海外から見に来られる方がいらっしゃることも納得できました。

加野 「自國のことを知らない」と認識している点で、すでにみんなより一步リードしていると思います。英語だけ勉強していても、いざ海外の人と話そうとする時、話す中身がありませんよね。京都文化学科では日本文化とともに英語も勉強できるので、文化を通じて世界中の人のコミュニケーションが広がります。

提 2年次からは能や狂言、日本庭園など、英語で京都文化について学ぶ授業も始まるので楽しみです。在学中に留学して、世界各国の留学生に日本文化の素晴らしさを今度はしっかり伝えたいと思います。

加野 留学は、日本の文化を外から見つめるいい機会になるでしょう。実は、敬語をはじめ、言葉そのものにも、その国や地域の文化が反映されています。言語は「情報」を伝えるだけではなく、相手への「気遣い」も伝えるのです。言語を学ぶ際、その社会の根底にある文化も理解すればコミュニケーションも変わつてくると思いますよ。



文化学部 京都文化学科

文化学部 京都文化学科 1年
堤 菜央さん

日本を知るには、海外を知ることが 大切?

化学科は、日本の文化と使って仕事をしたいと学科で学んだ知識も活用します。でも、学べるプログラムです。文化を学ぶ上では、大切にしてほしいのは、「比較」する視点。海外を知ることで、自分の国についての理解も深ります。自己成長と海外の考え方をともに理解すれば、グローバルなビジネスに関わる上で役立ちますね。益谷さんは、英語の授業を積極的に履修していて頑張っていると思いますよ。

An illustration showing two green bowls. The bowl on the left contains several large, white, blocky letters that together spell 'KANJI'. The bowl on the right contains several large, white, blocky letters that together spell 'ALPHABET'. Both sets of letters are outlined in black.

益谷 G-J-P(グローバル・ジャパン・プログラム)を履修しています。ヒューバート先生が薦めてくださった「Considering American Society」の授業も毎回楽しいです。外国人留学生とともに受講する、英語オンリーの授業で、最初は留学生のなかで授業についていけるか不安でした。でもアメリカの音楽をテーマにしていることもあり、海外の留学生と会話ができるいい機会になっています。

ヒューバート 大学では、留学も目標にしていましたよね。

益谷 半年以上の長期留学をめざしています。まわりに日本人がいない環境に自分を置いて、英語漬けの日々を送りたいんです。

文化学部 京都文化学科
ヒューバート ラッセル
ポール准教授

文化学部 京都文化学科 1年
益谷 祈さん

